
 

Assembleia Legislativa da Região Autónoma dos Açores 
 

  1 / 1 

Nota de imprensa 

CDS entrega requerimento sobre a sobrelotação do parque de estacionamento do Aeródromo 

de São Jorge 

 

O Grupo Parlamentar do CDS, por iniciativa do Deputado Jorge Paiva, entregou, esta segunda-feira, 

na Assembleia Regional, um requerimento sobre a sobrelotação do parque de estacionamento 

automóvel do aeródromo de São Jorge.  

Visto que se tem verificado o aumento do número de pessoas e viaturas a circular no aérodromo de 

São Jorge e considerando o número de trabalhadores que todos dias ali trabalham, o Grupo 

Parlamentar do CDS quer saber se este investimento foi realizado a pensar numa perspetiva futura 

ou apenas para colmatar as necessidades da altura, se o Governo Regional tem conhecimento dos 

atuais constrangimentos verificados no parque, que está, na maior parte das vezes, lotado e se está 

prevista alguma intervenção, de forma a aumentar o número de lugares de estacionamento.  

 

Angra do Heroísmo, 29 de abril de 2019 

CDS I Comunicação  

 


